

La región, referente nacional en políticas sociales

José María Barreda destacó que, aun en tiempos de crisis, su Gobierno hace un esfuerzo sostenido para priorizar la calidad socio-sanitaria

Durante estos días, se ha celebrado, en el Palacio de Congresos de Albacete, el X Congreso Nacional de la Confederación Española de Organizaciones de Mayores, Ceoma, al que han asistido más de 400 personas.

El congreso fue inaugurado por la secretaria de Estado de Política Social y Consumo del Ministerio de Sanidad, **Isabel Martínez**; el presidente de Castilla-La Mancha, **José María Barreda**; el presidente de las Cortes regionales, **Francisco Pardo**; la alcaldesa de Albacete, **Carmen Oliver**; el presidente de la Diputación Provincial, **Pedro Antonio Ruiz Santos**; el subdelegado del Gobierno, **Manuel González Ramos**; y el presidente de Ceoma, **José Luis Méler**.

Isabel Martínez felicitó a José María Barreda porque, como argumentó, "hay comunidades autónomas, como Castilla-La Mancha, que están haciendo un gran esfuerzo por aplicar la Ley de Dependencia y por garantizar atención a todas las personas que demandan cuida-

dos, y lo han priorizado frente a otras políticas; es, por tanto, una de las comunidades con mayor índice de cobertura y el mayor ratio de prestaciones sociales a personas mayores".

La secretaria de Estado también destacó que Ceoma escogiera la ciudad de Albacete para celebrar su X congreso, e insistió en que, "si por algo destaca esta ciudad y su comunidad autónoma, es por su apuesta por las políticas sociales de atención y cuidado a las personas mayores, porque lo más importante para este Gobierno son las personas".

Envejecimiento activo

Martínez explicó que la esperanza de vida en España está en 81 años, por encima de la media europea, y que se prevé que, en menos de 20 años, la población mayor será el 30% de la población española. Por todo ello, aseguró que el Gobierno de España se plantea promover el envejecimiento activo, prevenir situaciones de dependencia y garantizar una aten-

José Luis Méler
Presidente de Ceoma

"La sociedad debe trabajar con los mayores"

"La sociedad debe trabajar no sólo para los mayores, sino también con los mayores", manifestó, comprometido "por la mejora continua de la calidad de vida de este colectivo".



onal de

Carmen Oliver, José Luis Méler, José María Barreda, Francisco Pardo e Isabel Martínez.

ción adecuada respaldada por las administraciones públicas.

Actividades

En el congreso, se celebraron conferencias, mesas redondas, en los que participaron unos 80 profesionales, y se trataron temas como la atención socio-sanitaria, la calidad en los centros residenciales y el papel de los medios de comunicación en la visión de la sociedad sobre las personas mayores.

Paralelamente al congreso, se celebró una Feria de Mayores, como un foro en el que todo un abanico de empresas e instituciones presentaron sus pro-

yectos a las personas mayores, en el marco de la calidad en la atención. La

feria contó con cuarenta expositores del ámbito público y privado.

Carmen Oliver
Alcaldesa de Albacete

"Es un orgullo tener un Gobierno regional que apuesta por las políticas sociales"

"Es un orgullo tener un Gobierno regional que tanto apuesta por las políticas sociales y por los mayores", manifestó, y destacó el hecho de que Ceoma "haya escogido Albacete y la región para celebrar este congreso nacional", porque, recordó que "en Castilla-La Mancha, se dedican 10 millones de euros diarios en políticas de atención socio-sanitaria".



José María Barreda
Presidente de Castilla-La Mancha

"Castilla-La Mancha dedica 80 de cada 100 euros a políticas socio-sanitarias"

"Las administraciones tienen que apostar por una mejora notable de la calidad de vida de los mayores, cuyo porcentaje poblacional va en aumento, ya que sería un despilfarro que la sociedad no utilizara la energía y la experiencia acumulada por nuestros mayores", indicó.

"En Castilla-La Mancha se está haciendo un esfuerzo sostenido en el tiempo, incluso ahora, en momentos de crisis, por el que la prioridad establecida son las políticas socio-sanitarias", recordó. "Yo trabajo por conseguir una sociedad en la que la vida trate con dignidad a todos los seres humanos, sin que les falte ninguna prestación básica", añadió.

"A una sociedad la define el trato que dispensa a sus mayores y a los que más

ayuda necesitan; la sociedad de Castilla-La Mancha se preocupa por los más necesitados, como lo pone de manifiesto que 80 de cada 100 euros se dediquen a políticas socio-sanitarias", recordó.

"Es importante el trabajo que asociaciones como Ceoma hacen por la sociedad, porque sus aportaciones son muy importantes en la toma de decisiones de los gobiernos; y en Castilla-La Mancha, gobernamos en coalición con la sociedad; y en el Gobierno, damos mucho valor a las aportaciones que, desde las distintas asociaciones, se nos hace", finalizó.

